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０７年度活動報告書 
 ０８年４月１９日 

岡山県オリエンテーリング協会 
理事長 佐藤旭一 

＜事業報告＞  
概要は「０７年度活動計画実施状況結果表」参照。                         

 
１．会議体関係 
 (1).理事会兼総会 

・４月１５日（土）13:30～17:00 ライフパーク倉敷 2F 特別会議室(2) 
・出席者 千田会長、伊東氏、濱上氏、中野氏、松田氏、上田氏、山縣氏、梶房氏、下名 

  ・06 年度活動報告…提案どおり了承 
  ・長期活動方針および 07 年度活動計画、役員改選…提案どおり決定 
   (詳細は既配布の０７年度上期理事会兼総会開催結果報告参照方) 

 
(2).理事会 
・１0 月 13 日（土）13:30～17:00 ライフパーク倉敷 2F 音楽室 
・出席者 千田会長、伊東氏、濱上氏、堀氏、中野氏、松田氏、下名 

  ・｢0７年度上期活動報告書および下期課題と取り組み｣｢0７年度収支中間報告書｣に基づき 
報告…質疑後提案どおり了承 
(詳細は既配布の開催結果報告参照方) 

 
 (3).対外団体 
  ･4 月 27 日(金) 岡山県レクリエーション協会評議員会(佐藤) 

･5 月 11 日(金) 岡山県スポーツ振興財団代表者会議(佐藤) 
  ･6 月 26 日(火) 岡山県レクリエーション協会代表者会議(佐藤) 
  ･10 月 11 日(木) 〃 
 
２．大会関係 
 (1). 第２６回笠岡市オリエンテーリング大会を主管 

・４月２２日白石島にて開催（１３４名参加）。前年は９５名参加。 
 
(2).OLC 吉備路ナイト&デイを後援            

・９月１日（土）、２日(日)玉野市 深山公園にて開催(1 日目 11 名、2 日目 24 名参加) 
  

(3).OLC 吉備路 第 40 回真備町大会を後援 
・12 月 2 日（日）総社市富原 神在小学校にて開催(29 名参加) 

 
(4).岡山市操山大会を主催 
・2 月 10 日（日）岡山市沢田 操山公園里山センターにて開催(35 組 52 名参加) 

 
(5).第 2 回倉敷市福田公園パークＯ大会を主催 
・3 月 16 日（日）倉敷市福田町 水島緑地福田公園にて開催(25 組 40 名、キッズ親含延べ 51 名参加) 

   前年は 42 名参加。 
 
３．その他 
 (1).中学校自然教室オリエンテーリング行事の支援 

・５月２３日(水)多津美中学校 授業、５月３１日(木)野外行事(１６６名)、運営者 7 名 
 ・７月５日(木)福田南中学校 授業、９日(月)野外行事(１７６名)、運営者 6 名 
  前年より 1 校増。 
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(2).スポレク・IN・OKAYAMA2007 
・11 月３日岡山県総合グラウンドにて開催(44 組 125 名参加)。前年は 60 名参加。 

 
(3).ライフパークオリエンテーリング講座 
 ・3 月 1 日、8 日、15 日(27 名×3 日、運営者 4、6、6 名)。前年は 19 名×2 回。 
 
(4).パーマネントコース実態調査 
 ･岡山県内パーマネントコースの状況と今後の進め方としてまとめ、web サイトにも掲載した。 
  引き続き未調査分調査を含め取り組みが必要。 
 
(5).０７年度競技者登録手続きの実施（１３名登録）。前年より 2 名減。 
 
(6).諸規定集頒布(１冊)。コンパス販売 7 ケ。 
 
(7).8 月 25~26 日コントローラ研修会、インストラクタ養成講師講習会受講。(佐藤、梶房) 
 
(8).10 月 7 日全日本リレー選手権大会、3 チーム派遣。(ME、MV×2)。前年より MS が 1 チーム減。 
 
(9).11 月 9~11 日ねんりんピック茨城、1 チーム派遣、5 位。 
 
(10).3 月 29 日 O-Forum「読図講習会を開こう」を 2 名受講。 
 
(11).助成団体への助成申請 

   SSF スポーツエイド、エネルギア財団、マルセン財団に吉備高原県民大会(仮称)開催で申請。 

   SSF は 20 万円助成決定。エネルギアは不可。マルセン（10 万円）はほぼ確実の見込み。 

 
(12).各種広報 

HP 掲載以外に,FM 岡山電話取材紹介、山陽新聞への行事予定と成績掲載、Oni ビジョンおよび FM 
くらしき生出演による PR 等実施。 

 
＜会計報告＞ 
 ・０７年度収支決算報告（別紙参照）。 
  

 
＜総括＞ 
大会開催は主催数が２つ増え各大会の参加者も順調に増えつつある。初心者向け普及行事関係も堅調に

推移し参加者（校）の伸びも順調である。今後さらに県協会としての一体運営を強化し一層の充実を計

るべきと考える。会計収支関係も問題ない。 
以上 


